

# 教愛会新聞

## 運動会特集号



運動会とその後  
みなさん、今年の運動会はどう  
でしたか？

私はとても充実した大成功の運動会だったと思います。  
一時は悪天候の予報でどうなるかと心配していましたが、当日はなんとか天気持ちこたえ終盤まで丁寧な運動会が終わってしばらく経ちましたね。

私は運動会後、稚中生の変化を感じました。  
部活動では先輩と後輩の距離が縮まり、後輩のみんなが積極的に行動してくれるようになったと思います。

その他にも廊下で人とすれ違ったとき、挨拶をする人が増えたと感じました。

このように運動会を終えて、全校生徒全員が成長したと思います。  
私達3年生は来年の運動会には参加できませんが、きっと来年も全学年協力して今年以上の運動会を作り上げてくれると思っています。  
次の行事は稚中祭と合唱コンクールですね。

稚中祭では運動会以上に全校みんなで盛り上げて楽しみたいでしょう。合唱コンクールは学年での取り組みが多くなります。運動会で培ったコミュニケーション能力を発揮して素敵な合唱にしましょう。

私はどちらにも楽しみにしています。  
稚中生全員で最高に楽しい一年にしていきましょう。

稚内中学校生徒会長 安斉和奏

## 運動会の思い出

今年の運動会は、中学校生活最後を飾るのに、とてもふさわしかったと思います。

今年は3年生がリーダーとして1年生と2年生とともに行動し、仲間と協力することの大切さを改めて学びました。

黄色チームは綱引きでは一致団結して勝利を掴むことが出来ました。

大縄では声掛けを大事にみんなで息を合わせて頑張りました。

来年は今の2年生が引っ張っていく番ですが他の学年と力を合わせて楽しい運動会にしてくれると思います。

本当に良い思い出になりました。

3年 中田悠太



運動会あれこれ  
スナップ写真📷



長縄飛び



今回の○人×脚で、3年生は、全員でゴールをするということを目指して行いました。練習では、たくさん転んだり、歩幅が合わなかったり、色々とうまくいかなかったことがほとんどでした。どうすればうまくいくのかを考えて、並び順をかえたりもしましたが、全然うまくいきませんでした。練習している中で、2、3回くらい、バラバラにゴールをしたこともありましたが、そんな中でも、3年生は最後の運動会なので、走りたいという意見もあったので、練習のときから走りました。やっぱり最初は、ぐちゃぐちゃになってしまいましたが、1回だけ、みんな転ばず全員でゴールをすることができました。でも、全員で走りきれたのは、この練習一回だけで、その後の練習では、走りきることができませんでした。本番でも、転んでしまったり、バンドが外れてしまったりしてしまいましたが、肩を組み、全員で最後までゴールをすることができました。

3年 古川鈴華



2年生



先輩になり後輩も入ってきた中での運動会、最初は後輩に指示できるかと心配でしたが、1年生はよく指示を聞いてくれるので安心しました。そして気軽に話しかけてくれるのでこちらも気軽に話せました。

○人×脚の感想は、1年生のときはあまり良いタイムが出なかったのが正直心配でした。リーダーもしたことがないので不安でしたが、みんなをまとめることができ、1位だったので嬉しかったです。

2年 太田 胡汰朗

## ○人×脚&障害物競争



3年生



私はチームリーダーと○人×脚のリーダーをやりました。チームリーダーでは、3年生も活動しており3年生のサポートをしました。学年対抗○人×脚では、チームリーダーとして2年生に指示を出して練習をスムーズに行うことができました。今回リーダーをやってみて、みんなをまとめて指示を出すことはとても大変だということがわかりました。だけど、大変だからこそ学ぶことがあり、楽しかったので、リーダーをやった良かったです。

2年 武田 凜

学級では○人×脚が大変だったけど、みんなで息を合わせたり協力しながらやるのが楽しかったです。一致団結しながらやり、みんな運動会で疲れながらも頑張っていたのがいいと思いました！練習期間の少ない中で○×の練習やチームの練習を同時にやっていた良かつ、特に○×は先生も体調不良でない日も自分たちで練習したり動画を撮ったりして練習をたくさんしました！

2年 工藤 亜依奈



1年生





縦割りチーム対抗リレー



運動会の〇人×脚に取り組んだことでクラス全員の仲が深まったと思います。また、時間を意識して行動できるようになりました。教室での授業でも、移動教室でもチャイムが鳴る前に授業準備を終わらせていることが多くなりました。リーダーとしては、一人一人の意見をしっかり聞き入れ反映させることができなかつたことが反省点です。

本番では良いタイムはだせませんでした。良い経験になりました。最後に共に戦った「絆バンド」さんにも感謝したいです。ありがとう。

1年 小林 楓

運動会の〇人×脚をしたことで、助け合いとあきらめない力が深まったと思います。そう思った理由は、本番でつまづく人や苦手な人がいても、みんなで声をかけ、あきらめず挑戦していたからです。本番では、いいタイムは出なかったけど、来年はこの悔しさをいかして、1年生みんなで上位を目指します。中学校ではじめての運動会は最高の思い出になりました。

1年 神田 寧々杏



全力！綱ひき対決



勝利のポーズ！！